

Museo de las Ciencias, una renovación necesaria de contenidos

El Museo de las Ciencias se renueva..., y eso es una buena noticia. La inauguración hace siete años, de un museo innovador, moderno, con unos contenidos distintos a los del resto de los museos conquenses, supuso una auténtica revolución en la Cuenca cultural y científica; y nuestra ciudad se convirtió en un auténtico referente, con un museo que en esa fecha contaba con novedades tecnológicas aplicadas al mundo de los museos, pero que, lógicamente, con el paso del tiempo, ya habían quedado un tanto obsoletas. Por eso, era ya demandado por las voces de los expertos y por la demanda del público, hacer una renovación o un lavado de cara a muchos de los contenidos del Museo de las Ciencias de Castilla - La Mancha, ya que un museo -y en el caso de este tipo de museos que van muy relacionados con la ciencia y la tecnología- necesita de una constante evolución para no quedarse anquilosado en el tiempo y correr el riesgo -terrible en el caso de un museo- de dejar de concitar la atención de sus visitantes.

Un museo de estas características ha de ser un espacio vivo y como tal, tras su nacimiento ha de experimentar con el paso de los años, aun sin perder un ápice de su idiosincrasia, un crecimiento, unos cambios tangibles que han de hacerse patentes a lo largo de su vida.

Por ello, esta renovación de contenidos es una gran noticia para los conquenses y todos aquellos que llegan desde fuera de nuestra geografía para visitar el museo -hasta ahora unos 700.000-, porque este nuevo empuje significará la reorientación de un espacio museístico que, además, y como recogíamos en un número de Crónicas de no hace demasiado tiempo,

se va a ver complementado con la creación en un espacio relativamente corto de tiempo del complejo científico-cultural que va a suponer Ars Natura.

Pero, claro, es evidente que un cambio de este cariz conlleva aparejada una inversión económica importante y es ahí, a la hora de buscar las fuentes de financiación, donde más trabas puede haber que imposibiliten una renovación ágil. En el caso del Museo de las Ciencias, será una cofinanciación, con la aportación del 85 por ciento del Consorcio Ciudad de Cuenca y un 15 por ciento de la Consejería de Cultura; y gracias a esa colaboración interinstitucional será posible que un espacio santo y seña de la ciencia y la tecnología ubicado en el pleno casco antiguo conquense siga cumpliendo con los pronósticos que un 15 de enero de 1999, fecha de la flamante inauguración, se hacían por parte de quienes tuvieron el honor de ejercer de maestros de ceremonias del nacimiento del Museo de las Ciencias de Castilla - La Mancha.

Cambiando de asunto, esta semana les hablamos, casi como cada año por estas fechas, del ajo morado de Las Pedroñeras. Y lo hacemos porque en los próximos días tendrá lugar la celebración de la XXXIV Feria Internacional del Ajo en la localidad manchega. El ajo, producto estrella de la agricultura de esa importante comarca de la provincia, volverá a ser centro de atención en una muestra en la que además de stands de empresas relacionadas con el cultivo, transformación y comercialización del ajo, volverá a haber jornadas en las que se hablará de este producto, que además de las conocidas virtudes culinarias, cuenta con beneficiosos efectos preventivos y curativos para el organismo.



**ESTA
NOCHE
TOCA**

programa de
ocio alternativo

cuenca 2006

Logo of the Ayuntamiento de Cuenca and Castilla-La Mancha region.

Actividades Julio:

Días 1, Submarinismo

Días 7 y 8, Festival Activa
Jaimas con música,
Chill out, Overcratt,
Stampa, etc.

Días 15, Fútbol 3x3

Días 22, Paintball

Día 29, Fiesta Aventura
Rocódromos, Jumping 4x1,
Tirolina, espacio aventura,
etc.


Centro de
Información Juvenil
© Ayuntamiento de Cuenca

**INFORMACIÓN E
INSCRIPCIONES**
Centro de Información Juvenil
situado en la Plaza de España
(Ed. del Mercado) de 10 a 14 h.